



今日で令和7年度第1学期の学校生活が終わりました。まだ肌寒かった4月、新1年生を迎えて始まった1学期。循誘っ子は、各クラスで新しい仲間と一緒に様々な体験をしながら、それぞれが成長してきました。生活科で育てた2年生のミニトマト。毎日優しい気持ちでお世話をした証として赤い実がなりました。私に「校長先生一つあげる」と笑顔で持ってきてくれた子どももいて、「いっしょに大きくなったね」の声かけに大きくうなづく姿がありました。驚くほど早く梅雨明けをした後の7月の学校生活は、暑さとの闘いでしたが、毎日元気に登校し笑顔で元気なあいさつをする子どもたちの姿にエネルギーをもらった1学期でした。子どもたちは本当にがんばりました。

さて、いよいよ明日からは夏休みです。今年の夏は全国的にも暑くなる予報が出ています。熱中症や水の事故に十分注意して、思い出に残る楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様、地域関係者の皆様、この1学期の教育活動へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。明日からの子どもたちの見守りをよろしくお願いします。

## 7月7日 アメリカニューヨーク州、グレンズフォール市から中学生がやってきた!!

佐賀市は1988年からアメリカ・ニューヨーク州のグレンズフォールズ市及びウィーリン郡と姉妹都市盟約締結をしています。先週7月7日(月)に、3名の中学生(3年生1人、2年生2人)が姉妹校訪問にきてくれました。1時間半の滞在でしたが、6年生と体育館で交流活動を行いました。暑い中でしたが、3人とも日本のことが相当好きになったようで、6年生との活動も「とても楽しかった、日本最高」と伝えてくれました。「将来、日本に支社をもつ企業に就職して、日本で働きたい。」と言ってくれた子もいて、嬉しい限りでした。6年生の皆さん、事前の準備から当日の活動まで、ありがとうございました。



制服は、城西中学校の制服



## 7月11日 8,000年前の...

先週7月11日(金)に6年生を対象とした「東名遺跡出前講座」がありました。佐賀市地域振興部文化財課の職員さんから、説明をしていただき8000年前の地形や動物の骨など初めて見聞きする資料に、興味津々で、歴史学習への関心が高まった様子でした。夏休みに「遺跡巡り」もいいかもしれませんね。



## 7月13日 第1回資源物回収が行われました

P T Aふれあい委員会を中心とした今年度第1回目の資源物回収が今週日曜日に行われました。イベント委員さんや町区委員さん等のご協力のお陰で、スムーズに作業ができました。強い陽射しが注ぐ早朝からの作業、ありがとうございました。



## お知らせ 北校舎トイレ改修工事始まる



北校舎トイレ改修工事が夏休み中に行われます。現在の北校舎トイレは和式トイレがあり、また、かなり老朽化していることから、異臭がすることもありました。今回の改修工事は数年前から繰り返し、要望していたものでやっと今回工事をしていただくことになりました。北校舎トイレはすべて囲いをされ使用できませんので、現在は南校舎や体育館トイレ等を使用することになっています。現在の工事行程では、**10月17日(金)に完了予定**ですので、2学期もしばらくは、子どもたちに不便な思いをさせますが、ご理解ください。

## 7月16日 平和集会

例年、体育館で実施していた平和集会ですが、今年度は縦割りグループごとに、教室で実施しました。各教室では最初に、世界で唯一の被爆国である日本が受けた原子爆弾の被害や、学童疎開によって離ればなれになった家族のこと、そして今なお世界で起きている戦争について電子黒板で視聴しました。次に、戦争ではないけれども、学校で起きるけんかやいじめについて考えました。

最後に全員が折り鶴を作り、「今自分ができることは何か」「どんな世界になってほしいか」など、思いや願いを書き記しました。真剣に取り組む姿を嬉しく思いました。



**第2学期始業式:令和7年8月29日(金)**

**規則正しい生活を心がけてください。元気に再会しましょう。**